



Aduanas estrecha lazos con entidades aliadas tanto chilenas como argentinas

Coyhaique.- Una intensa agenda de reuniones y actividades ha llevado a cabo la Dirección Regional con el objetivo de fortalecer su vínculo con la comunidad y con personal de Aduana de Argentina con quienes trabajan en conjunto en los pasos fronterizos de la Región de Aysén.

La primera estuvo enfocada en el reforzamiento de operativos con el propósito de mitigar los riesgos asociados al crimen organizado, narcotráfico y tráfico



de armas, todo en colaboración con Carabineros y un aumento de fiscalizadores de Aduana, en el marco de las labores en la revisión exhaustiva de mercancías, vehículos y personas que ingresan al país por los controles de su jurisdicción.

En esta misma línea, se llevó a cabo una reunión de coordinación entre Aduana, Unidad de Pasos Fronterizos, Gendarmería de Chile, Carabineros, Policía de Investigaciones y la Delegación Regional, además de Migraciones Argentina y la AFIP, organismos que están presentes en los pasos Huemules, Coyhaique Alto, Jeinimeni (Chile Chico).

En la jornada, se trataron temas como la restauración y modernización del servicio de monitoreo del Complejo Integrado Huemules y la instalación de cámaras 360°. También se establecieron normativas para la creación de un protocolo sobre fiscalización de los transportes de carga que circulan con sobre dimensión y carga.

Así también, en una tercera reunión, estuvieron presentes el jefe de investigaciones de la provincia de Santa Cruz, Chubut y Río Negro de la Aduana Argentina, Alejandro Rebolini, junto al jefe de fiscalización de la Aduana de Coyhaique, Guillermo Navarrete, quienes analizaron la realidad de tráfico de drogas entre ambos países por los controles de la Región.

Por último, el director regional, Raúl Pizarro, se reunió con el Administrador de la Aduana de Puerto Aysén, Isaac Tudela, quienes junto a sus equipos conversaron y trazaron líneas de trabajo para el segundo semestre.

Durante la conversación dieron cuenta de los posibles riesgos afectan a la Región de Aysén buscando identificar aquellos sobre los cuales se han implementado procedimientos eficientes en materia de seguridad, narcotráfico, evasión y franquicias.